

Gemeinsam für eine gepflegte Gartenanlage – Unser Aufruf an alle Mitglieder

Liebe Gartenfreunde,

unser Kleingartenverein ist nicht nur ein Ort der Erholung und Freude, sondern auch Ausdruck unseres gemeinschaftlichen Engagements und unserer Verantwortung gegenüber der Natur und unseren Mitmenschen. Eine gepflegte und intakte Gartenanlage ist das Aushängeschild unseres Vereins und trägt entscheidend zur Lebensqualität und zum Wohlbefinden aller bei.

In den letzten Jahren mussten wir jedoch feststellen, dass sich der Zustand unserer Anlage an manchen Stellen verschlechtert hat. Wege sind nicht mehr in bestem Zustand, gemeinschaftliche Flächen brauchen mehr Pflege, und einige Bereiche benötigen dringende Instandhaltungsmaßnahmen.

Dies ist eine Herausforderung, die wir nur gemeinsam bewältigen können!

Deshalb rufen wir **alle** Mitglieder dazu auf, sich aktiv an der Pflege und Erhaltung unserer Gartenanlage zu beteiligen. Ob durch die Teilnahme an gemeinsamen Arbeitseinsätzen, die Übernahme kleinerer Instandhaltungsaufgaben oder das gewissenhafte Sauberhalten des eigenen Gartens und der angrenzenden Gemeinschaftsflächen – jeder Beitrag zählt!

Sollten wir es nicht schaffen, die notwendigen Arbeiten aus eigener Kraft zu bewältigen, wäre es unumgänglich, externe Firmen mit der Pflege und Instandsetzung zu beauftragen. Dies würde **erhebliche** Kosten verursachen, die von uns allen getragen werden müssten und unweigerlich zu höheren Vereinsbeiträgen oder zu Umlagen führen würden.

Wir sind überzeugt, dass wir durch unser gemeinsames Engagement diese Herausforderung meistern können. Lasst uns unsere schöne Gartenanlage erhalten und verbessern – für uns selbst, für unsere Gemeinschaft und für kommende Generationen!

Wir zählen auf eure Unterstützung und freuen uns auf eine weiterhin lebendige und gepflegte Gartenanlage.